

太鼓山からの眺めは格別（南沢地区）



太鼓山一帯の利用計画はあるか

山田町長／長期的な視野で利活用したい



鈴木 正範 議員

鈴木 太鼓山一帯の町有地の取得時期はいつで、面積と取得金額はどのくらいですか。

また、取得の目的と現在の使用状況ならびに今後の計画はどうなっていますか。

町長 土地は、平成 10 年 3 月 18 日の町議会議定例会で議決をいただき取得しています。

取得面積は、11 万 5,530.83 平方メートル、

取得金額は、物件移転補償費を含めて 7,067 万 8,064 円です。

また、取得目的と現在の使用状況については、当地域の眺望や豊かな自然環境を活かし、森林浴などを主体としたレクリエーション施設の用地として取得したのですが、現在は未使用です。

今後の計画については、長期的な視点に立って土地の利活用をはかりたいと考えています。

恐竜化石等を町おこしに利用せよ

山田町長／収集化石等を展示したい

鈴木 役場庁舎内に恐竜模型等を展示した目的と、発掘・収集に要した金額はいくらですか。

また、北沢地区の通称「桜沢」および南沢地区「カヤン平」の化石産出地を今後どのように管理して行くのですか。今後の町づくりの中に、恐竜等古代生物化石は位置づけられているのですか。

教育長 折木字北沢地内、通称桜沢からカモハシ竜の仲間の植物食恐竜の歯、およびけい骨が発見され、その恐竜はどのような恐竜なのかとそれに近い中国チンタオ産カモハシ竜「チンタオサウルス」の骨格模型標本を購入・展示しました。



チンタオサウルスの模型（役場庁舎内）

鈴木 役場庁舎内に恐竜模型等を展示した目的と、発掘・収集に要した金額はいくらですか。

また、北沢地区の通称「桜沢」および南沢地区「カヤン平」の化石産出地を今後どのように管理して行くのですか。今後の町づくりの中に、恐竜等古代生物化石は位置づけられているのですか。

エドモントサウルスの頭骨、肉食恐竜の後肢・指および卵、カマラサウルスの足の組立標本と頭骨およびアメジストなどの鉱物で、取得金額は合計で、3499万3057円です。

なお、産出地は現状のまま後世に残すべきと考えています。

町長 発見された化石や収集した化石を、子どもたちをはじめ多くの方々に見たり触ったり、身近に感じ喜んでいただけるように展示したいと考えています。

問

町政を

6人の議員が

一般質問

これ以上の滞納を許すな

山田町長／厳正な滞納処分を実施する

渡辺 平成18年度決算における滞納額は、町税および住宅使用料等で1億3591万円、国民健康保険税で6601万円、公共下水道使用料で948万円、農業集落排水使用料で204万円、介護保険料で277万円、総額で2億1621万円も発生しており、税負担の公平性を欠く憂慮すべき状況にあります。

これ以上滞納額を増やさないためにも、法的措置等を含めた積極的な徴収率向上策を検討すべきではないですか。

町長 本年7月から、県より併任徴収職員を派遣していただき、税収の確保および町税務職員の滞納整理技術の向上をはかっているところです。

これにより、現在は催告・訪問はもとより、預貯金調査、給与調査、さらにはこれら調査結果に基づく債権の差押えを積極的に推進しています。

滞納者のさまざまな事情を考慮しながらも、納税者全体の税負担の公平性と滞納の早期解消をはかるため、厳正な滞納処分を実施してまいります。



餅つき大会（保健センター）

渡辺 限られた財源で、選挙公約に掲げた政策や町民の意見を予算に反映させるには、優先事業を明確にしてリーダーシップを発揮することが重要ですが、どのような方針で平成20年度予算の編成に臨むのですか。

町長 「収支均衡型」財政構造への転換をはかることが大きな課題となっており、歳入面では、徴収率の向上による町税収入等の確保に努め、歳出面では、より一層の経費節減による財源の確保と、施策の優先順位による選別を行い、財源の計画的、重点的な配分に努めるとともに、将来世代に過度な負担を残さないよう地方債発行額を抑制する等、財政の健全

優先順位に基づき 予算編成を

山田町長／優先順位での配分に努める



渡辺 久長 議員

化に留意しつつ、子育て支援や福祉の充実、生活環境の整備など、住民生活に密着した施策を重点事業として予算編成にあたります。